

# En 10 ans, la France a perdu près de **2000** pharmacies.

Nous, les pharmaciens de France 

Nous sommes bien plus que des distributeurs de médicaments : nous sommes des professionnels de santé et des acteurs de **proximité**, surtout dans les zones rurales et fragiles. Cependant, nous faisons face à de nombreux défis qui menacent notre capacité à continuer à servir la population.



## Nos revendications

- Rémunération juste
- Accès aux médicaments
- Maintien des officines sur les territoires fragiles
- Régulation de la vente en ligne
- Réforme des études
- Reconnaissance de nos compétences

**Le 30 mai, nous fermerons nos pharmacies** pour alerter les pouvoirs publics sur l'urgence des mesures à prendre.

**Se mobiliser aujourd'hui, pour exister demain.**

